



ますかがみ

学校だより 第10号
ひたちなか市立三反田小学校
令和5年12月21日発行
TEL 272-3443 児童数87名

今年も大変お世話になりました

重機操作体験の実施

11月29日に、那珂川の築堤工事現場で重機の操作体験をさせていただきました。

1年国語科『じどう車ずかんをつくる』、5年社会科『わたしたちの生活と環境』の学習との関連で行いました。

バックホー、高所作業車、10tトラック、測量機器等の実物に触れたり、操作させていただいたりして、子供たちは、目を輝かせていました。

工事現場で働く方々が、私たちの生活を守ってくださっていることを知り、「かっこいい。」、「僕も、ここで働きたい。」等の声が聞かれました。

松崎建設の皆様には、歓迎の看板まで作っていただき、大変お世話になりました。ありがとうございました。



被爆アオギリ二世の様子



【十一月二十八日】

【十一月四日】

【十二月七日】

十一月に黄色く色づき、十二月初めには全て落葉して太い幹だけになりました。

1月の予定

| | | | |
|----|---|---|---|
| 8 | 月 | 成人の日 | ● |
| 9 | 火 | 授業開始日 11:30一斉下校 | |
| 10 | 水 | 書き初め会1、2、4、5年生 給食開始 | |
| 11 | 木 | 学力診断のためのテスト 4~6年生 国語・理科 書き初め会 3、6年生 | |
| 12 | 金 | 学力診断のためのテスト 4~6年生 算数・社会 | |
| 16 | 火 | 5年生 日産工場見学【オンライン】 | |
| 17 | 水 | 6年生 勾玉づくり体験 | |
| 18 | 木 | 三反田おはなしの会読み聞かせ 委員会活動 | |
| 22 | 月 | 書き初め展～26日(金) | |
| 25 | 木 | 新入学児童保護者説明会13:30～ 1年と新入学児の交流会(5校時) | |

冬休み中も、インフルエンザ等の感染症には十分に注意して、安全に楽しくお過ごしください。



充実した冬休みを過ごしましょう

今年の年末年始は、曜日の関係で17日間休みになります。生活のリズムを崩さないように気を付けて、計画を立て、学習やお手伝い、運動などに取り組みましょう。

★ 新しい年の目標を立てましょう。2024年は辰年です。今年を振り替えて、頑張りたいことや、チャレンジしたいことを目標にし努力していきましょう。

★ 全学年、校内書き初め会に向けて練習をしましょう。

良い姿勢で、お手本を見ながら丁寧に書きましょう。

※ 書き初めの作品は、各学年の廊下に展示します。是非ご来校し、ご覧ください。
1/22日(月)～26日(金) ~16:30



★ 4~6年生は、学力診断のためのテストがあります。これまで学習したことを復習しておきましょう。

第2回家庭教育学級・拡大学校保健安全委員会合同講演会

12月14日(木)実施

性教育講演『いのちの教育』

講師：茨城県助産師会つきのみち助産院 池田 梨恵 先生

- 児童と胎児の心音の聞き比べをし、胎児の心臓の方が速く動いていることを理解しました。
- 週数別の胎児の人形模型や映像等の具体物を見せていただきました。
- 妊婦体験ができるベストを着用し、床に落ちているものを拾ったり、横になったりして、妊娠している人の大変さを実感することができました。
- 布製の筒の中を手を使わずにぐり抜けることを通して、赤ちゃんが産まれるときの大変さを実感することができました。



5・6年生と保護者の方々に参加していただきました。講演の最後には、講師の先生から、『皆さん一人一人の命は、とても大切なものです。私たち助産師も、ご家族の方と同じように皆さんのこと応援しています。』というメッセージをいただきました。

保護者の方からは、『妊娠中のことを思い出しました。子供と、妊娠中のことや出産したときのことを話してみたいと思いました。』という感想をいただきました。

ほしいも作り

12月12(火)日実施



今年も3年生が総合的な学習の時間に取り組んでいる『ほしいも作り』を実施しています。

サツマイモの栽培時からご協力いただいている西野様ご夫妻にご指導いただき、一生懸命活動しました。

竹べらで、熱々のお芋の皮をむき、専用の道具でスライスして、並べていきます。次の日から、子供たちは、並べたお芋を、登校したら、ベランダに出し、下校時には、室内に取り込んでいます。

きっと、おいしいほしいものになることでしょう。

健康委員会の活動 『完食調べ』

『給食をたくさん食べて元気に過ごそう！』

『The三反田っ子パワーで頑張ろう』というスローガンのもと、健康委員会が中心となって、各学年の完食状況を調査しました。

実施期間は、12/4(月)～8(金)です。残念ながら、2年生は学級閉鎖中でした。

実施方法は、次のような点数制にしました。

- 全員完食 → 5点
- 半分完食 → 3点
- 3分の1完食 → 2点
- これからも、好き嫌いをなくしていきましょう。

1位は、5年生でした。
他の学年も、委員会で作った『頑張ったで賞』をいただきました。



人権教室

12月15日(金)実施

3年生が、人権擁護委員の方を講師としてお迎えし、人権教室を実施しました。

アニメのDVDを見ながらいじめについて考え、次のようなことを学びました。



- いじめをいじめで返してはいけないこと。
- 黙ってみている人も、いじめている人と同じ。
- 相手が嫌がることをしてしまったらすぐに謝り、仲直りをすること。

栄養教諭による食育指導

本校には、高野小学校に配置されている大和田恵栄養教諭が、食育指導に来てくださいます。

各学年の発達段階に応じて、計画的に指導をしていただきます。自分の食生活をふり返るシートを用意してくださったり、血管の様子がわかるような具体物等を用意してくださったりします。

「栄養バランスが悪く、生活習慣に気を配らない生活を続けると、将来、血管がつまってしまう」というような内容の指導もありました。

年末年始にかけて、ご家庭でも、食生活や生活習慣について、話し合ってみては如何でしょうか。

